

Fecha: 05-03-2025 Medio: El Lector Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general
Título: Consejo Regional aprobó recursos para mejorar veredas céntricas en Linares

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos ■ No Definida

Consejo Regional aprobó recursos para mejorar veredas céntricas en Linares

Pág.: 5 Cm2: 437,2

 En la última sesión del Consejo Regional del Maule, el Gobernador Regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca puso en Tabla el Proyecto de Mejoramiento integral de veredas de la calle Chacabuco de Linares

Esta intervención permitirá mejorar la accesibilidad y seguridad para peatones, beneficiando especialmente a adultos mayores, personas con movilidad reducida y familias que transitan diariamente por el sector.

El proyecto considera el mejoramiento total de las veredas de calle Chacabuco, entre Mario Dueñas y Valentín Letelier, reponiendo la totalidad de pavimentos existentes en el área, lo cual corresponde a un total de 3.424 metros cuadrados; completando la totalidad de superficies existentes entre líneas oficiales y soleras.

El Gobernador Regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, dijo que "estamos muy contentos con el alcalde y su equipo de trabajo, de poder aprobar estos recursos que son más de \$700 millones para el mejoramiento de veredas en la comuna de Linares. Todos los consejeros regionales votaron favorablemente este proyecto, porque sabemos y entendemos la necesidad de ir mejorando el entorno de las ciudades y esperamos que estas iniciativas se repliquen en las 30 comunas de la Región del Maule, ya que muchas de ellas están con problemas de veredas y eso dificulta la movilidad de adultos mayores y personas con discapacidad. De manera que desde el Gobierno Regional siempre vamos a estar disponibles para este tipo de proyectos que van en beneficio de las familias de Linares y de las 30 co-

munas de la región".

En tanto el alcalde de Linares, Mario Meza, acotó que "quiero agradecer por intermedio de nuestro Gobernador a todos los consejeros de la Región del Maule y particularmente a los de la Provincia de Linares que impulsaron esta iniciativa junto a la Cámara de Comercio, Turismo e Industrias de nuestra ciudad, porque esto va a mejorar ostensiblemente no solamente el tránsito peatonal, la calidad de vida de las viviendas y de los locales comerciales. Pero esto se suma a un sinnúmero de iniciativas que actualmente el Gobierno Regional del Maule está ejecutando y financiando". El proyecto en el casco céntrico de la ciudad se realizará mediante la uti-



lización de pavimentos de baldosa microvibrada antideslizante, tanto en las zonas peatonales, como en los accesos vehiculares. También se considera alumbrado peatonal mediante la colocación de 45 luminarias peatonales led, construcción de jardineras y tazas de árboles, junto a la plantación de las respec-

tivas especies vegetales. El Presidente de la Cámara de Comercio, Turismo e Industrias, Mauricio Díaz, acotó "que se aprueben proyectos tan importantes como el mejoramiento de veredas del centro de Linares y considerar futuros proyectos, son mejoras muy importantes para la ciudadanía y el comercio".